

El domingo una persona resultó herida en una pierna

Entidades de Bidebieta-La Paz piden que finalizen las prácticas en el campo de tiro

San Sebastián (DV).—La Asociación de Vecinos de Bidebieta-La Paz, San Luis ikastetxea, ikastola Herri Ametsa y el Instituto Nacional Mixto solicitaron en la mañana de ayer al Ayuntamiento, por medio de un escrito, que los organismos relacionados con el campo de tiro existente en dicho barrio donostiarra, y entre los que se encuentra el Ayuntamiento, «esclarezcan los hechos ocurridos, pidiendo responsabilidades a la dirección del campño ya que el hecho que nos ocupa puede tener consecuencias importantes para el posterior desarrollo de una vida normal en la persona herida».

Esta solicitud de dichos organismos viene motivada, según explican ellos mismos, por la herida de bala recibida de en una pierna por una persona que se encontraba en

un terreno de su propiedad el pasado domingo. «Denunciamos el hecho, el cual reviste gravedad puesto que la lesión ha sido calificada de grave por los médicos. Que el actual campo de tiro se encuentra ubicado en una zona muy transitada, puesto que en sus contornos se encuentran las subidas al colegio de San Luis e ikastola Herri Ametsa, y además cercanas al mismo se encuentran varias huertas como las de la persona herida».

Dichas instituciones solicitan también que «cesen de inmediato las prácticas de tiro en el campo que nos ocupa, ya que el mismo ño reúne condiciones para ser utilizado como tal, sin que peligren las personas que circulen por las inmediaciones».

D. J. 21-9-84